
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „xxlthl2“ vom 21. Januar 2019, 14:19

Zitat von juninho 

Ja. Läuft ja dann auch wirklich gut mit dem Bonus 

Ich kenn keine genauen Zahlen, aber ich geh davon aus, dass ein Jahr erste Liga wirtschaftlich
besser ist als ein Jahr zweite Liga, unabhängig vom sportlichen Abschneiden(=Bonus).
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